
 
 

 

Protokoll  für die Jahreshauptversammlung des Eigenheimer Verein Rosenheim u.U.e.V.  

Am 13.02.2020 im Happinger Hof 

Beginn 19:05 Uhr 

Ende : 20:15 Uhr 

Anwesende Mitglieder : 54 Personen lt. Anwesenheitsliste 

Unser Vorstand Hr. Hohmann Klaus begrüßte alle Anwesenden und eröffnete die JHV. 

Die Annahme der Tagesordnung wurde mit 54 Stimmen bejaht. 

Hr. Hohmann machte einen kurzen Rückblick über das vergangene Jahr 2019 und begrüßte  unter 

anderem die Vorstände der FFW Happing , des Bürgervereines Happing , ASV Happing , Hr. Dinglreiter 

, den Dezerneten Hr. Bugl , den Stadtrat Hr. Dick und den Vizepräsidenten unseres Dachverbandes Hr. 

Eppenich. 

Anschließend wurde an die verstorbenen Mitglieder gedacht und eine Trauerminute abgehalten. 

Nun kam es zu vielen Ehrungen langjähriger Mitglieder. Unsere OB Fr. Gabriele Bauer  konnte wegen 

Terminüberschneidungen leider nicht persönlich teilnehmen.  Hier wird sich ein Termin finden um ihr 

ein Präsent persönlich zu überreichen. 

Auch geehrte Mitglieder die nicht anwesend sein konnten ,werden die Urkunden postalisch 

zugesendet bekommen. 

Um Datenschutzrechtlich keinen Fehler zu machen hat Hr. Hohmann alle anwesenden um 

Zustimmung gebeten , die gemachten Bilder auf der JHV  auf unserer Homepage ablichten zu dürfen. 

Es gab keinerlei  Bedenken von der  Mitgliederseite aus. 

Dann folgte der Rechenschaftsbericht.  

Unter anderem wurde nochmal die Reise nach Mörbisch und die zuvorkommende Art der Fa. Berr 

Reisen betont. Dank der Fa. Berr mussten wir nur 250 € aus der Kasse mehr bezahlen. 



Fr. Christine Hohmann  sagte den Mitgliedern den aktuellen  Bar bestand von 1002,22 € und den 

Endstand von 2019  auf dem Konto .Dies waren 10.076,88 €. 

Die beiden Revisoren Hr. Scheck und Hr. Holzmeier haben sich Entschuldigt. Stattdessen wurde eine 

Erklärung der beiden vorgelesen . Diese machten den Vorschlag die Kasse und den Vorstand zu 

entlasten.  

Auch die anwesenden Mitglieder haben die Kasse und den Vorstand entlastet.  54 + 2 Stimmen. 

Dann wurde Hr. Othmar Probst  als neuer Beisitzer mit 53 Stimmen  ( per Handzeichen ) in den 

Vorstand gewählt er selbst hat sich der Stimme enthalten. Weitere  Vorschläge gingen nicht ein. 

Hr. Probst nahm die Wahl an. 

Lt. Satzung wurde über die Beitragserhöhung von 30 € auf 40 € im Jahr abgestimmt. Hier gab es 54 Ja 

0 Nein Stimmen und 1 Enthaltung. Dies ist ab den 01.01.2021 gültig. 

Hr. Hohmann und Hr. Eppenich vom Dachverband erklärten den Mitgliedern nochmal die  

Notwendigkeit der Erhöhung . 

Hr. Hohmann und der Vorstand waren sich einig darüber , das es 2020 keinen Mehrtagesausflug gibt. 

Eventuell wolle man einen Eintagesausflug im Herbst machen. Das sollte dann aber im Quartalsbrief 

bekannt gegeben werden.. 

Die Mitglieder wurde über die Anwesenheitsliste aufgefordert auch ihre Mailadresse anzugeben. Um 

Geld zu sparen ( Postgebühren ) sollten die Briefe auf unserer Internetseite zu lesen sein oder per Mail 

an die Mitglieder gesendet werden. 

Nun wurden noch einige Info´s bekanntgegeben : 

1. Der Faschingsball im Happinger Hof am Samstag. den 14.02.2020 . 

- Um rege Teilnahme wird gebeten. 

- Der Verein wird Weißwürste verkaufen. 

2. Hr. Hauser von der FFW Happing sprach das Problem der jungen Feuerwehrkollegen und ihre 

Wohnungssituation in Happing an. 

- Ev. weiß der ein oder andere noch freie Wohnungen . 

3. Auch gab es wieder einige Mitgliederausweise die abgeholt worden sind. 

4. Hr. Eppenich klärte mit kurzen Worten über den aktuellen § Stand  der Strabs  auf und lobte 

den Verein und ihre Mitglieder für die gute Zusammenarbeit . 

5. Der Termin für die nächste Vorständetagung wäre am 06.11.2020  

- Nähere s wird dann in den Quartalsbriefen zu lesen sein. 

Um 20.15  Uhr beendete Hr. Hohmann den offiziellen Teil der JHV . 


